

入札結果をお知らせします!!

町で行った入札において、予定価格が130万円以上のものについて、お知らせします。

■9月8日入札分

- ボンポコ山公園パークセンター屋根等塗装工事
 契約金額 9,460,000円 (落札率97.93%)
 請負業者 高田住宅工業(株) 峰浜本店

■9月11日入札分

- 旧八森小学校解体工事
 契約金額 69,740,000円 (落札率96.66%)
 請負業者 三商物産(株)

■9月15日入札分

- 八峰町簡易水道アセットマネジメント及び水道事業ビジョン策定業務委託
 契約金額 12,540,000円 (落札率89.62%)
 請負業者 新日本設計(株) 東北支社秋田事務所

■9月19日入札分

- 令和5年度八森浄化センター水処理施設等点検整備修繕
 契約金額 12,540,000円 (落札率99.56%)
 請負業者 住友重機械エンパイロメント(株) 東北支店

地域生活支援拠点事業所「はっぼう」

障害のある方やそのご家族が住み慣れた地域で安心して生活できるよう、さまざまな困りごと、心配ごとなどの相談をお受けいたします。

- ①相談支援…八峰町障害者基幹相談支援センターの専門相談員が相談対応しております。さくら園特定相談支援事業所の相談支援専門員が児童相談に対応します。
- ②緊急時の受け入れ調整等…急に支援者不在等になった場合のショートステイ等への対応相談。
- ③体験の機会・場の支援…日中活動サービス事業所への通所やグループホームの体験利用等への相談。

例えば…受けられる福祉サービスを知りたい。

家に引きこもっている人が心配。

障害のある子どもの今後の心配。

※障害者等の重度化・高齢化「親なき後」への対応等も行っています。

(来所、訪問、電話、FAX、Eメールで対応いたしております。)

住所 〒018-2504 八峰町峰浜石川字石川383-1 (旧石川こども園)

電話 74-8444 FAX74-8445 e-mail niji-happou@aioros.ocn.ne.jp

LINE 八峰町公式LINE
 配信中!!

友だち募集中!!



LINEアプリの「その他」→「友だち追加」より下記のバーコードを読み取る



LINEアプリの「その他」→「友だち追加」より「ID検索」で

「@007wnacd」

と入力し検索

八峰白神ジオパーク

連載 152回



事務局

八峰町産業振興課 ジオパーク推進係
 ☎ 0185 (76) 4605 FAX 0185 (76) 2203
 HP <https://geopark.town.happo.lg.jp/>



白神の恵みに生きる

地域の人の話を聞いて、
 大地と自然と人のつながりを考えます

夫婦で地域おこし協力隊として活動!



話をしてくれた人

やまだ まさる ななこ
 山田 勝さん・菜々子さん

2人とも能代市出身。令和4年に横浜市から移住して、八峰町の地域おこし協力隊として夫婦で着任した。娘と秋田犬と一緒に暮らしている。

〇Uターン移住のきっかけ

〈菜々子さん〉娘が幼稚園に入園したのと同時にコロナ禍が始まって、年少のうちからマスクが強制でした。年長になって、人がいないところではマスクを外してもよくなりましたが、横浜では人がいない場所がありませんでした。みんな考えることは同じなので、公園も人がいっぱい満足に遊べません。それから、夫はいつも夜遅くまで仕事をしていて、子どもとの時間が取れなかったのもあって、地元に戻ろうと決心して、八峰町の地域おこし協力隊に応募しました。

〈勝さん〉農業はまったくの未経験でしたが、もともと自然は好きだったので、畑の仕事がとても楽しいです。土を触ると癒されますね。横浜にいたときはお互い忙しくて、家族と一緒にいる時間がありませんでした。今はその時の分、夫婦と一緒に働いて、ケンカもするけれど楽しく仕事をしています。

〇農業にチャレンジ

地域おこし協力隊の仕事は、八峰町の農業の推進ですが、自分たちが農業のことを何も知らなかったため、勉強のためと、自分たちで育てた野菜を食べたいと思って、八峰町が町民に貸している「ふれあい農園」を借りて農園も始めました。そしたら隣の区画で畑をやっている夫婦が野菜の作り方を丁寧に教えてくれたんです。農園をやることで、町の人ともつながりを持っているんだなって実感しています。それから、イベントに出店すれば、町の人とか友達が遊びに来てくれて、ちゃんと応援してくれる人がいて、やって良かったなと思います。農業をやりたいという若手を増やすために、将来的には子どもたちに収穫体験のイベントも企画したいです。

〇農業は楽しい!

今年の夏は暑すぎて、外にいただけで滝みたいな汗をかいて、日焼け止めを塗ってもすぐ落ちてくるし、それが目に入って痛くなってしまっ。日焼け止めに塗るのをやめたら今度はシミが増えて、人生でこんなに黒くなったのは始めてですが、それでも農業は楽しいです。楽しそうな人を見ると、見ているほうも楽しくなると思うので、楽しそうなことしているなと思ってもらえたら嬉しいです。

